
大接戦だが議席に届くところまで
行ってない

同時に「檄」でお示しをしたように、それが議席
に結び付くところまで率直にいってまだ届いてな
い。中国ブロックは本当に大接戦ですけれども、ま
だ議席に届くところまで行ってないというのがリア
ルな現状です。しかし同時に3割の方がまだ投票先
を決めてない。とくに５割の人は無党派、その5割
の方はまだ投票先を決めていないということが今の
リアルな現状です。ですからここからが勝負です。
大平さんのあの無念な思い『4年間バッジが付い
ていればどれだけ中国地方のみなさんのために自分
は仕事ができただろうか』と。その悔しさは、また
繰り返すことが絶対にあってはならないというふう
に思っています。

広島の心を届ける大平さんの当選
で、広島の心に背を向ける岸田政
権に痛打を与える選挙に

大平さんは36歳で初当選のときから、本当に党を
代表する論客ぶりを国会で発揮していました。初質
問で被爆認定の問題、原爆症の認定の問題の抜本見
直しを求め、黒い雨地域の指定の拡大を求めまし
た。私は、広島の心を届ける大平さんの当選で、広
島の心に背を向ける岸田政権に痛打を与える選挙に
しなければいけないというふうに思っています。
そして米軍基地が強化をされ、そして核兵器禁止
条約に背を向け、今日も国連で反対の態度をとると

っているんです。今日は話を聞かせてもらいまし
た」と、いろんな質問をされるんで、共産党の政策
のマニュフェストやパンフレットも渡して。「小池
さんはどうして医者から国会議員になったんです
か」とか、そんな話をしながら岡山までやってまい
りました。こういうことがいろんなところで起こ
る。それで、電車を降りるときには若い女性が、通
りすがりに「がんばってください」というふうに声
をかけていくんですね。ちょっとね、いままでにな
いような党への期待と注目がひろがっていることを
感じています。

いう恥ずべきその日本政府に対して、やはり核兵器を
なくせ、米軍基地をなくせ、上関原発を許さない、
そして日本の米作りを守れ、ジェンダー平等の社会
を、そして気候危機にたいして真正面から立ち向か
い、消費税の減税で暮らしをささえよう。こういう
ふうに訴える共産党の議席がどうしても必要です。

勝ちましょう。政権交代いくぞ！

どうかみなさん、残された期間、みなさんのまわ
りに「比例代表は共産党を」と、広げに広げていた
だいて、5人10人20人100人とできるかぎり声をかけ
ていただいて、今日倉敷での街頭演説で、“岡山い
っぽん”の代表の方は、「とにかく比例は共産党と
いうことを広げていただけなければ、野党共闘の意
味が問われてしまう。みなさんに比例で共産党に入
れてほしい。迷っている方はみんな共産党に入れて
ほしい」そこまでおっしゃってました。市民のみな
さんの党に対する熱い期待が広がったのも、本当に
献身的に野党の共闘のために努力をしてきたみなさ
んの奮闘のたまものだというふうに思います。これ
までの努力を花開かせるために最後の最後まで頑張
ろうと、私も今、大阪におりますけれども、明日は
兵庫・大阪・名古屋、そして東京で4か所と訴えて
回って、最終日は東京を駆け回って、何としてもと
いうことで、支持を広げていきたいと思いますの
で、中国ブロックのこと大平さんのことは、みなさ
んにお任せしますので、どうか力のかぎりがんばっ
ていただきますよう心からおねがい申し上げます。
頑張りましょう。勝ちましょう。政権交代いくぞ。
「政権交代・比例は共産党」とよろしくお願いいた
します。
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